

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 13. April 2013

## Mainhausen - Asphaltarbeiten Wiesenstraße

Nachdem im Spätsommer und Herbst des vergangenen Jahres die alte Trinkwasserleitung in der Wiesenstraße, zwischen Rheinstraße und Babenhäuser Straße, außer Betrieb genommen wurde, die dazu gehörigen Hausanschlüsse erneuert und Ertüchtigungsarbeiten an der Straßenentwässerung vorgenommen wurden, war das Wetter für den Einbau der neuen Verschleißschicht der Straße zu kalt. Die Arbeiten kamen also für das Jahr 2012 zu Ende.

Jetzt, da das Wetter für die Fortführung der Arbeiten günstiger zu werden scheint, trat der Fall ein, dass der Gemeinde Mainhausen das mit den Asphaltarbeiten beauftragte Unternehmen mitteilte, dass es insolvent sei und die Asphaltarbeiten nicht mehr durchführen könne.

„Zurzeit werden Angebote von Fachfirmen für die Durchführung der restlichen Asphaltarbeiten eingeholt“, teilt Bürgermeisterin Ruth Disser mit und hofft, dass mit der Durchführung der Arbeiten im Frühjahr/Frühsummer begonnen werden kann.

Die Gemeinde Mainhausen bedankt sich für die Geduld der Anwohner und wird den Beginn der Arbeiten so zeitig wie möglich veranlassen.